

Terros & Ocean

**4 Pièces**

**99 m<sup>2</sup>**

**Réf. 1468**

**1 612 000 €**

**Hossegor**

Appartement à vendre (40150)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

La plus belle vue d'Hossegor, face à l'océan, avec un panorama du Pays Basque au nord de Seignosse. Vous serez séduits par cet appartement d'environ 99m2 et 40m2 de terrasse et balcons. La zone de vie est articulée autour d'une spacieuse pièce de vie de 60m2 qui est baignée de lumière et prolongée par une terrasse. Elle se présente avec un espace salon, séjour, salle à manger et cuisine us. La partie nuit est composée de deux chambres donnant sur un balcon face océan, un bureau et une salle de bain avec wc. Place de parking avec possibilité de stationner deux voitures. Appartement d'exception, ...

HOSSEGOR PLAGE - One of the most beautiful views without a doubt on Hossegor. Facing the ocean, with a panorama of the Basque Country north of Seignosse. Charming 99m2 apartment with 40m2 terrace and balconies. It is composed of a bright living room with a lounge, living room, dining room extended by a spacious terrace, also an open-plan kitchen. The sleeping area is made up of two bedrooms opening onto a balcony, an office, and finally a bathroom with toilet. Parking space with possibility of parking two cars. Exceptional apartment, very unique! Possibility of purchasing the entire set, with ...

**TERRES & OCÉAN IMMOBILIER REAL ESTATE (HOSSEGOR ET BIA)**

37, avenue Maître Pierre - 40150 HOSSEGOR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

